

Christian Kubisch

Direktkandidat für die Bundestagswahl 2009
für den Wahlkreis **Roth/Nürnberger Land** (246)



Alter: 33 Jahre

Beruf: Bürokaufmann

Wohnort: Altdorf b. Nürnberg

EMail: christian.kubisch@piraten-mfr.de

Web: <http://christian-kubisch.de>

**„Wer die Freiheit nicht fordert,
dem wird sie genommen!“**

Meine Kernthemen für die Bundestagswahl 2009:

Informationelle Selbstbestimmung

Jeder Mensch soll das Recht haben die Nutzung seiner persönlichen Daten zu kontrollieren. Wir fordern Standards für zentrale Datenbanken, die es dem Einzelnen ermöglichen, unentgeltlich und verständlich auf seine eigenen Daten Zugriff zu haben und sie gegebenenfalls auch zu korrigieren, zu sperren oder zu löschen. Neue Methoden wie beispielsweise das Scoring machen es außerdem erforderlich, auch in jene Daten Einblick zu bekommen, die zu einem Urteil über eine Person herangezogen werden können (z.B. Wohnort).

Bildung

Jeder Mensch hat unabhängig von seiner sozialen Herkunft das Recht auf freien Zugang zu Information und Bildung. Bildungsgebühren jeglicher Art schränken den Zugang zu Bildung ein und sind deshalb kategorisch abzulehnen.

Bildung ist eine der wichtigsten Ressourcen der Wirtschaft, da nur durch den Erhalt, die Weitergabe und die Vermehrung von Wissen Fortschritt und gesellschaftlicher Wohlstand auf Dauer gesichert werden. Aus diesem Grund ist auch die Lehrmittelfreiheit zu befürworten. Es ist sehr wichtig, freie Werke zur Verfügung zu haben, die kostenfrei im Unterricht einsetzbar sind und gegebenenfalls vom Lehrer angepasst werden können.

Transparenz

Die Abkehr vom "Prinzip der Geheimhaltung", der Verwaltungs- und Politikvorstellung eines überkommenen Staatsbegriffs und die Betonung des "Prinzips der Öffentlichkeit", das einen mündigen Bürger in den Mittelpunkt staatlichen Handelns und Gestaltens stellt, schafft nach der festen Überzeugung der Piratenpartei die unabdingbaren Voraussetzungen für eine moderne Wissensgesellschaft in einer freiheitlichen und demokratischen Ordnung.

Ich würde mich sehr freuen, wenn Sie mir am 27.09.09 bei der Bundestagswahl Ihre Stimme geben würden. Sie fördern damit die politische Vielfalt und das Bewusstsein für meine Kernthemen. Es gibt keine verschenkten Stimmen!

Klarmachen zum Ändern!